

*L'Amérique latine et le monde  
entier saluent la première femme  
présidente du Mexique*

---

Image not found or type unknown

Mexico, 3 juin (RHC) Des dirigeants et des personnalités politiques d'Amérique latine, des Caraïbes et d'autres régions du monde ont exprimé aujourd'hui leur satisfaction face à la victoire électorale de Claudia Sheinbaum au Mexique, où elle sera la première femme à occuper la présidence.

Les salutations se sont succédé depuis que les premières tendances du décompte des voix ont commencé à se dessiner, les résultats préliminaires la déclarant gagnante avec environ 60 % de soutien dans les urnes.

Le Costa Rica a été l'un des premiers pays à envoyer des messages de félicitations et de souhaits de bonne administration à la candidate de la coalition au pouvoir Sigamos Haciendo Historia (Continuons à écrire l'histoire), dirigée par le parti Morena.

Les présidents du Honduras et du Guatemala, Xiomara Castro et Bernardo Arévalo, respectivement, ont également exprimé dans leurs lettres de félicitations leur volonté de travailler ensemble au renforcement continu des relations bilatérales.

Au Nicaragua, le président Daniel Ortega a qualifié l'événement de « victoire historique » et a indiqué que le « sérieux, la fermeté et l'amour démontré pour le Mexique et ses familles » de Sheinbaum seront des facteurs décisifs dans son travail.

Le Colombien Gustavo Petro a affirmé qu'il travaillerait avec la Mexicaine pour « voir l'Amérique latine unie et progresser », tandis que le dignitaire cubain Miguel Díaz-Canel a salué son élection historique en tant que première femme à ce poste dans ce pays.

Pour le chef de l'État vénézuélien, Nicolás Maduro, cette victoire constitue une « extraordinaire démonstration de civisme et de démocratie », et son homologue bolivien, Luis Arce, s'est dit convaincu que, sous son mandat, les liens mutuels se renforceront et que les deux peuples avanceront davantage « sur la voie de la fraternité, de la coopération et de la solidarité ».

Des messages ont également été envoyés par les gouvernements du Belize, du Canada et de l'Espagne, par d'importantes personnalités du Guatemala, les anciens présidents argentins Alberto Fernández et Cristina Fernández de Kirchner, ainsi que par l'actuel président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, et par les candidats rivaux lors des élections de dimanche.

De même, les différentes chambres du secteur des affaires du pays et le peuple en général ont exprimé leur soutien à leur chef d'État virtuel, se sont réjouis de sa victoire dans les urnes et ont espéré que son administration serait synonyme de prospérité économique et d'une plus grande sécurité (PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/356407-lamerique-latine-et-le-monde-entier-saluent-la-premiere-femme-presidente-du-mexique>



**Radio Habana Cuba**